

## Face à l'extrême droite, soyons dans l'action!

L'extrême droite et la menace fasciste atteignent des sommets. Outre les scores électoraux inquiétants du RN, de ses alliés LR, de Reconquête et autres zemmouristes, nous assistons à une libération croissante de la parole raciste et xénophobe dans l'espace public et médiatique. Y compris sur nos lieux de travail, nous sommes confronté-e-s de manière croissante à l'islamophobie, à l'antisémitisme, au sexisme.

Nous ne nous résignons pas, nous ne nous résignerons pas.

Le programme de l'extrême droite pour l'école, c'est le tri de nos élèves, sur la base de leurs origines, de leur religion réelle ou supposée, de leur identité de genre, de leur handicap éventuel. Le programme de l'extrême droite pour l'école, c'est une réécriture réactionnaires des programmes (climatoscepticisme, Pétain protecteur de la France...), c'est la fin de la liberté pédagogique, c'est la remise en cause de l'éducation à la vie affective relationnelle et sexuelle. Le programme de l'extrême droite pour l'école, c'est le recul des droits sociaux pour nos élèves les plus modestes (plus de cantines ou de fournitures gratuites), c'est le recul massif de l'inclusion. Le programme de l'extrême droite pour l'école, c'est la mise en danger des personnels qui désobéissent ou qui ne plaisent pas à un pouvoir autoritaire.

Face à ces menaces, nous ne nous résignerons pas.

Nous appelons bien sûr à faire barrage à l'extrême droite ce dimanche dans les urnes : il en va de la préservation de notre service public, il en va de nos libertés fondamentales.

Au delà de dimanche, c'est notre mission de défendre le service public d'éducation, par tous les moyens dont nous disposons.

Nous devons nous organiser collectivement. Nous devons protéger nos élèves et leurs familles. Nous devons relever la tête et faire front, ensemble. Nous n'avons plus le choix de la résignation et de la sidération.

Nous vous invitons dès aujourd'hui à discuter avec vos collègues, vos camarades pour construire localement, à la base, nos moyens de luttes.

L'action syndicale et l'organisation collective sous toutes ces formes seront nos outils pour résister et pour imposer nos revendications : une école gratuite, respectueuse, émancipatrice, au service de toutes et tous.

Plus que jamais, n'oublions pas que notre collectif et notre organisation sont notre force.